

さて、桂寿苑としては、今年も利用者様の思いやニーズを主体にお世話を展開して参ります。ご利用者様にとつて勿論、楽しい一年であつて欲しいと思いますし、ご利用者様も、お世話をすると、共に笑顔の絶えない日常生活が送れるように努めたいと願います。今年一年が楽しい毎日の積み重ねになりますよう祈念致します。最後になりますが、今年もよろしくお願い致します。

明けましておめでたいでございます。
昨年は東京五輪一〇一〇のおかげで何事もそれなりに形づくられ、それに丸くとは行かなくとも、何とか収まりたように思います。また『一〇一〇』様々じゅういました。

年頭所感

理事長 凌俊朗

桂寿苑だより

第111号
04.1.1発行

社会福祉法人 桂寿苑
〒八四九一〇九〇五
佐賀市久保原町大字川久保一九八六一一

きんりゅうケアセンター
桂寿苑

電話 〇九五二一九八一三五二二
FAX 〇九五二一九八一三五二二
E-mail info@ryoyuukai.jp

・介護老人福祉施設
・短期入所生活介護
・デイサービスセンター
・ケアハウスはぐくの郷

電話 〇九五二一九八一三九〇〇
FAX 〇九五二一三八一三三六
E-mail info@ryoyuukai.jp

佐賀市金泉地域包括支援センター
桂寿苑

電話 〇九五二一七一八一〇〇
FAX 〇九五二一七一八一〇〇
E-mail kinsen-otasya@ryoyuukai.jp

・ミニット型介護老人福祉施設
・認知症対応型デイサービス
・ホームヘルプサービス
・デイサービスセンター

桂寿苑創立40周年記念誌完成!



令和3年度に桂寿苑は創立40周年を迎えることができました。

これもひとえに桂寿苑に携わって頂いてる皆様のおかげです。40周年を記念して記念誌を作成しました。桂寿苑の歴史を感じができる1冊となっておりますので是非ご覧ください。



久保 宗

ホーム

9/19

敬老記念式典



敬老の日おめでとうございます



美味しい食事を
いただきました

10/29

みかん狩り



沢山、みかんが
なってます♪



南東町入所の方とスタッフで
みかん狩りをしました



甘かよ



おいしかね

天気が良い日は
散歩に行っています



お花がきれいいかねー



デイサービス

ひまわり
ドライブ



盆踊り大会



作品づくり
～藤の花の壁かざり～



手作りおやつ
～レモンマフィン～



きんりゅう



久保泉桂寿苑の冬桜



金立公園のコスモス



鉢巻巻いて運動会



「この時期の桜は珍しかねー」



「綺麗に咲いとるねー」

プレゼント
ありがとう!!

ホーム

デイサービス

9月は菜の花デイを
久保泉で営業しました。

久しぶりにコスモスドライブを行いました!



10月14日よりきんりゅうでの営業再開!
この日は10月生まれの方のふれ愛デイ誕生会でした。

生け花、手芸教室、散歩、体操、カラオケ…。
たくさんのプログラムで楽しんで頂いています。

【訪問診療】

佐賀市在宅医療・介護連携支援センター
☎0952-37-0782

【訪問歯科診療】

佐賀県歯科医師会 訪問歯科相談・連携窓口
☎0952-25-2291

担当ケアマネジャーにも
お気軽にお問い合わせください。

疾病や障害により通院が困難な方に対して、医師や歯科医師等がご自宅等訪問して診療を受けられる「訪問診療」「訪問歯科診療」と呼ばれるサービスがあります。どちらも住み慣れたお住まいでお心地よく安心して暮らせるように支援を行い、介護が必要であればケアマネジャー・介護スタッフと連携します。

訪問診療や訪問歯科診療についての相談窓口も佐賀市内に設置されています。

ケアマネジメントサービス



元 ケアハウスはがくれの郷 元



収穫した野菜でおやつ作りをしました。



大きくなあれ

初めての畑作り!



1ヶ月後…



カボチャ



行事食



10/25
ケアハウス
食事会



11/22
ケアハウス
食事会

にぎり寿司 (ご協力: 鮨の目鮓さま)

おたっしゃ本舗金泉 (佐賀市金泉地域包括支援センター)



世界アルツハイマー DAYに地域住民の方 8名と街頭に立ち認知症についての普及啓発活動をおこないました。



「久保泉小学校認知症サポーター養成講座」

久保泉在住の方5名に寸劇に出て頂きました。
小学生にも認知症の方への接し方について実践で学んでいただきました。



編集後記



明けましておめでとうございます。新年の喜びと共に令和4年がスタートしました。令和になつてから新型コロナウイルスの影響で思うような活動が出来ず自粛の日々が続いておりますが、感染状況も少しずつ落ち着きを見せていますので、このまま終息してくれるることを切に願うばかりです。昨年は2020東京オリンピックがコロナ禍での開催でしたが選手の活躍が感動を与えてくれました。今年は2022冬季北京オリンピックが開催されます。無事に開催されることを願い再び感動を与えてくれることを期待しています。今年も宜しくお願い致します。



作成やホームページの更新などを通して、各事業所の活動状況や情報発信を定期的に行っています。また、今年度は桂寿苑創立40周年を迎える記念誌の作成に取り組みました。これからもご利用者、ご家族、地域の皆様に凌友会を広く知って頂けるよう活動を実施して参ります。宜しくお願い致します。

これからもご利用者、ご家族、地域の皆様に凌友会を広く知って頂けるよう活動を実施して参ります。宜しくお願い致します。

委員会紹介